

De López y de su General muerto tras emboscada

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 25-11-2022 23:12:55

“De la delincuencia desatada . . .”

Zacatecas, pesadilla,
mataron a Urzúa Padilla
un General militar
de la Guardia Nacional.

Todo está de la fregada
fue muerto tras emboscada
en Municipio de Pinos,
¡ay, que funestos destinos!

Él recibió los balazos
mientras que López da abrazos
al crimen organizado
que delinque desfazado.

Por más que intento no entiendo,
la violencia va in crescendo;
la señora Rosa Isela
de verdad que está en la lela.

Tal jefa de “seguridad”
dice que: “no habrá impunidad”,
no sabe otra letanía
el país en triste agonía.

Con tarugadas no me ando,
si matan a un alto mando
del ejército efectivo
de lo castrense en activo.

Pues, pobre de la sociedad
ante la inseguridad
¿si matan a un militar
qué podemos esperar?

Masacran a un hombre armado,
el pueblo está desarmado,
la cosa se pone que arde
y al peje le vale madre.

Al narco le hace comparsa,

su estrategia es una farsa
frente a “abrazos y no balazos”
se evidencian los fracasos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 25 de noviembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)